

**HACE UN AÑO COMPRÓ EL 100% DE ARTIKOS:**

# \$3 billones en facturas procesó firma adquirida por CCS

Hace un año, la Cámara de Comercio de Santiago (CCS) adquirió el 100% de la firma tecnológica Artikos, que procesa anualmente \$3 billones en transacciones para garantizar la trazabilidad y las buenas prácticas en la cadena de suministro de las grandes empresas que operan en el país. "Tomamos la decisión estratégica de sumar a Artikos a nuestra oferta de valor, convencidos de que la transparencia no puede ser solo un discurso, sino que requiere herramientas digitales que la garanticen", dijo María Teresa Vidal, presidente del gremio.